

上毛町教育委員会の取組

教育委員会では「第2次上毛町総合計画」で示されている将来像「みんなが輝くまち上毛」の実現に向けて、学校教育、社会教育並びに文化財の各分野で学校をはじめ各種団体の皆さんや住民の皆さんと共に様々な取組をすすめていますが、その様子について今後この紙面でお知らせします。

今回は、未来の上毛町を担う子どもの育成のために、学校・家庭・地域が協働して子どもたちを育てていこうとするコミュニティ・スクール（学校運営協議会）の取組の様子です。

コミュニティ・スクールの取組



▲学校運営協議会の様子

学校運営協議会では、学校の運営方針をはじめ、子どもや学校の抱える課題の解決や未来を担う子どもたちの豊かな成長のために学校・家庭・地域が何をすべきかを真剣に議論しています。

「ゆいきらら」でわらび狩り&棚田桜と松尾山ハイキング

4月7日(日)、西友枝体験交流センター「ゆいきらら」で、わらび狩り体験などが開催され、40名以上の参加者でにぎわいました。わらびを収穫後、松尾山三社神社や棚田桜を散策し、昼食は旬の食材をふんだんに使った「野草ランチバイキング」を楽しみました。参加者からは「天気も良く、桜が一段と美しく感じた」、「一つ一つの食べ物がおいしかった」、「大変楽しい一日を過ごすことができた」という声をいただきました。



吉武シェフ直伝！カルボナーラとスイーツ作り体験

3月15日(金)、げんきの杜でピッツエリアFIEROの吉武シェフを講師にカルボナーラとスイーツ作り体験が行われました。まず、築上鶏卵さんを訪問し、卵工場などを見学。産みたての卵をいただき、カルボナーラとスイーツ作りを楽しみました。参加者からは「いつものパスタと違いコクがあって美味しかった」「昨年のピッタ作り体験にも参加し、上毛町のファンになった」という声をいただきました。



「京築めぐり」で上毛町を満喫！

小・中学校入学式

4月10日(水)に上毛中学校、4月11日(木)に各小学校で入学式が行われました。新入生は、夢や希望を胸に抱き、新しく始まる学校生活に期待を膨らませていました。



上毛中学校



友枝小学校



西吉富小学校



南吉富小学校

牛頭天王公園でノルディックウォーク

3月16日(土)、牛頭天王公園で、平成30年度の第4回「健康づくりノルディックウォーク教室」が開催されました。当日は、暖かい春の日差しに包まれ、笑顔で歩く皆さんの姿が印象的でした。今回も、参加者アンケートで「ノルディックウォークを始めてからの変化」についてお伺いしたところ、身心ともに良い結果が現れています。特に、「毎月集まって歩きたい」という声もたくさんいただいています。

ノルディックウォークは、2本のポールを使って正しい姿勢で全身を使って歩くため、ダイエットや筋力アップのほか、認知症予防にも良いといわれています。皆さんのご参加をお待ちしています。

●問い合わせ先 長寿福祉課 福祉医療係 TEL 72-3188(内線167)

